
Schriftliche Anfrage an den Magistrat der Stadt Obertshausen 
nach § 50 Abs. 2 HGO 
 
Anfrage durch: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Eingang: 02.05.2016 
Vorgangsnr.: 3/16 
Betreff: Stand der Bearbeitung — Stadtumbau Obertshausen 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
 
 1. Sind die parlamentarischen Anfragen dem zuständigen Dezernenten, 

 Hubert Gerhards, übergeben worden? 
 2. Wurden die Anfragen im Dezernat bearbeitet? 
 3. Welchen städtischen Gremien wurden die Vorhaben vorgelegt und 

 welche Beschlüsse wurden in den Gremien gefasst? 
 4. Für welche konkreten Vorhaben wurden beim Land Hessen Fördergelder 

 beantragt? 
 5. Sind Landesmittel für diese Vorhaben bereits geflossen und wenn ja, 

 wann? 
 6. Können die beantragten Fördermittel entsprechend umgewidmet 

 werden? 
 7. Ist damit zu rechnen, dass den Antragstellern die Beantwortung der 

 Anfragen noch vor Ende der Amtszeit des zuständigen Dezernenten 
 zugeht? Wenn nein, welche Gründe gibt es für die Verzögerungen? 
 Wenn ja, wann ist damit zu rechnen, dass uns die Anfragen zugehen? 

 
 
Die Anfrage vom 20.12. 2014 wurde mit Datum vom 08.06.2016 schriftlich beantwortet. 
Sie ist damit erledigt. 
 
Eine Anfrage vom 31. (?!) November 2015 liegt uns trotz intensiver Recherche nicht vor. Wir 
können sie daher nicht beantworten. 
 
Abschließend bleibt festzustellen, dass die Beantwortung der Anfragen noch in der Amtszeit 
des zuständigen Dezernenten erfolgt ist. 
 
 
Obertshausen, den 28.06.2016 
 
 
 
gez. Gerhards 
Erster Stadtrat 
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